

PARA - Laufveranstaltungen

19.Juli 2018



Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen Gemeinschaft hinein nehmen. Im vergangenen Monat nahm Eliel mit den interessierten Therapiegästen an einigen Laufveranstaltungen teil (einmal auch mit den Präventionskindern). Auch Ehemalige kommen dann manchmal mit. Beispielsweise entdeckte ein Ehemaliger während der Therapie sein Interesse fürs Laufen und belegte beim Vollmondlauftag den ersten Platz in seiner Altersklasse. Das war ein lang ersehntes Ziel, für das er sich gut vorbereitet hatte. Er bedankte sich sehr für Eliels unermüdliches Motivieren, dass ihn letztlich zusammen mit seinem eigenen Ehrgeiz soweit gebracht hat.

Solange Brasilien noch bei der WM dabei war, wurde jedes Brasilienspiel angeschaut. Der Speisesaal war dekoriert und die entsprechende Fankleidung durfte nicht fehlen. Auf dem Foto ist zu sehen, wie wir in der Halbzeitpause Juans Geburtstag gefeierten. Sein Vater, ein ehemaliger Therapiegast, kam zu uns, um das Spiel anzuschauen und brachte Kuchen und Salzgebäck für die Feier mit.

Die Mutter eines unserer Therapiegäste besorgte uns Karten, sodass wir mit der ganzen Mannschaft das Ballett „Der Schwanensee“ in einer modernen Fassung anschauen konnten. Das war für uns etwas ganz Besonderes und für die meisten Therapiegäste war es das erste Mal überhaupt, dass sie im Theater waren.

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)